

Compte rendu de la 3^{ème} réunion des LEC

Date : 13 novembre 2024

Présents :

Lycée Cassin,

Paolo DI MASSIMO (Terminale), Natacha DUFOUR (Terminale), Lilou GINDRE (1^{ère} Cassin), Stéphanie LIVORY (AED), Grâce-Victoire NOMEL (1^{ère}), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-GRILLET (Terminale)

Lycée Lamartine,

Mael BILBAULT (2^{nde}), Léo BORDAT (1^{ère}), Laurène CAYRIER (Terminale)

Lycée Ozanam,

Madeleine ROUSSEAU (2^{nde}), Colyne RETY (1^{ère})

Aurélien BORDAT (professeure) de l'École Arc-en-ciel, à Mâcon & Norah BORDAT (4^{ème} au collège St Exupéry), Marine HURIER (bénévole)

Excusés :

Sacha BACHOT (Terminale, Cassin), Karine BOULLAY, (enseignante) du Lycée Lucie Aubrac, Coralie FEYEUX (directrice) de l'École de Pierreclos, Fabienne MIRALLES (URSSAF), Marianne MIRCHANDANI (Terminale, Cassin), Laura STEFANOWICZ (Terminale, Cassin).

La réunion a débuté à 13h00 dans le bâtiment F du lycée Cassin sous la présidence de Grâce-Victoire et de Paolo.

Nous avons commencé par la présentation de chacun et par la lecture de la charte. Nous avons lu le compte rendu de la réunion du 13 novembre 2024 qui a été adopté (à l'unanimité).

Correspondances et démarches effectuées :

Lecture des communications :

Courrier de la mairie de Mâcon confirmant qu'elle nous prêtera la salle du grand théâtre pour le spectacle du 12 avril 2025.

Courrier de la mairie de Cortambert nous disant que nous devons compléter notre demande en remplissant un CERFA.

Courriel du Conseil départemental favorable à une impression couleur de nos programmes de spectacle : livret A5 de 8 pages.

Le point sur nos réseaux de communication :

Le site internet a été terminé par Mael.

Un nouveau compte Facebook a été créé et a été lié à Instagram.

Le point sur l'organisation de la campagne de recrutement des artistes :

M. Daucé, professeur d'option cinéma du lycée Cassin, nous propose de diffuser des courts métrages lors du spectacle.

Les élèves de l'option cinéma du lycée Ozanam sont favorables pour réaliser un court métrage.

Les « zinzins » participeront de nouveau cette année.

Il est prévu que les élèves de Lamartine aillent demander si les clubs de chant (Lamartine) et langue des signes (St Exupéry) sont favorables pour participer au spectacle de cette année.

Les élèves du lycée Ozanam iront demander à la direction s'il est possible de mettre des affiches de recrutement dans l'établissement.

Suivi des démarches de recherches de subventions :

3 groupes sont allés démarcher pour les subventions :

Paolo, Colyne, Aurélie et Norah sont allés dans le centre-ville de Mâcon.

Marine, Emmanuel et Madeleine sont allés dans la périphérie de Mâcon.

Laurène, Léo et Mael sont allés dans la rue de la Coupée à Charnay les Mâcon.

Visuel d'affiche :

Avec l'esquisse du dessin de Marine nous avons décidé de mettre du doré sur l'affiche et des feux d'artifices. Le travail final sera sur tablette et il faudra ajouter le QR code et les logos des personnes avec qui nous allons collaborer.

Impression des billets - visuel particuliers ?

Nous avons décidé de garder le même système que l'année précédente, de garder le logo des lycéens en cœur et de rajouter en bas du billet « Les lycéens en cœur ont 20 ans ! ».

Idées pour les décors ?

Pour la décoration de la salle nous avons décidé de mettre des ballons noirs et dorés avec un poids au bout et de mettre des ballons en forme de chiffre au fond de la scène.

Pour la décoration de l'entrée nous avons décidé de prendre les anciennes affiches et de peut-être les accrocher sur les vitres de l'entrée du théâtre.

Questions diverses :

Nous avons eu l'idée de projeter un QR code avec un questionnaire pendant les 30 premières minutes avant le spectacle (sondage ? jeu interactif ?).

La réunion s'est terminée à 15h30 puis les 3 groupes sont partis démarcher pour les subventions.

Rédaction Madeleine – relecture : Aurélie et Emmanuel